

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan pada dasarnya merupakan jawaban dari masalah penelitian ini yang dikemukakan. Berdasarkan rumusan masalah, tujuan penelitian, pengujian hipotesis dan hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Gambaran umum mengenai implementasi pembelajaran mata kuliah kewirausahaan mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI, yang meliputi aspek proses pembelajaran mata kuliah kewirausahaan tergolong dalam kriteria **cukup baik**.
2. Gambaran umum mengenai minat berwirausaha mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI tergolong dalam kriteria **sedang**.
3. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil bahwa implementasi pembelajaran mata kuliah kewirausahaan berpengaruh terhadap minat berwirausaha mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI, dan pengaruhnya bersifat positif (nilai koefisien regresinya sebesar 0,660), artinya jika implementasi pembelajaran mata kuliah Kewirausahaan semakin baik maka akan meningkatkan minat berwirausaha mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI.

B. Saran-saran

Dalam penelitian ini penulis ingin mengemukakan beberapa saran yang diperoleh dari hasil analisis data sebagai suatu pertimbangan dalam peningkatan implementasi pembelajaran mata kuliah kewirausahaan dalam hal ini proses pembelajaran mata kuliah kewirausahaan, dan minat berwirausaha. Berikut saran-saran terhadap hasil penelitian adalah :

1. Ditujukan untuk dosen mata kuliah kewirausahaan

Proses pembelajaran mata kuliah kewirausahaan masih tergolong cukup baik, ada baiknya lebih ditingkatkan dalam penggunaan media, penerapan metode pembelajaran dan evaluasi pembelajaran, karena dengan penggunaan media yang baik serta menarik, penerapan metode pembelajaran yang beragam dan evaluasi pembelajaran yang baik dapat mempengaruhi minat mahasiswa untuk berwirausaha mahasiswa.

2. Ditujukan untuk mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI

Minat berwirausaha mahasiswa yang masih tergolong baik sebaiknya ditingkatkan dengan banyak mempelajari hal-hal yang berhubungan dengan kewirausahaan. Dan menerapkan karakteristik kewirausahaan yang telah didapat di bangku kuliah bisa meningkatkan minat mahasiswa untuk berwirausaha.